



Christian Krimpmann ♦ Lea Bosch ♦ Michael Laub ♦ Günther Westner  
Gerhard Mittag

**Antrag:**

**Verkehrszeichen „Vorfahrt-Gewähren“ an der Kreuzung Augustenstraße / Zieblandstraße erhöht anbringen und als Piktogramm auf der Fahrbahn abbilden.**

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München auf die Verkehrszeichen „Vorfahrt-Gewähren“ in der Zieblandstraße an der Kreuzung Augustenstraße auf beiden Seiten an einer höher gelegenen Stelle anzubringen und es als Piktogramm auf der Fahrbahn abzubilden.

**Begründung:**

An der Kreuzung haben sich einige schwere Unfälle ereignet, darunter im Frühjahr einer mit einem schwer verletzten Motorradfahrer, weil durch die niedrig angebrachten Schilder eine unübersichtliche Situation entsteht, insbesondere, wenn die Schilder beispielsweise von Lieferverkehr verdeckt werden.

Eine Minimierung der Unfallgefahr ist hier dringend geboten.



Bilder Gerhard Mittag

Fraktionssprecher Christian Krimpmann  
Mail: [krimp@gmx.de](mailto:krimp@gmx.de)  
Tel.: 0171 78 36 557